



温かい日が増えましたね。園庭の木々の芽吹きに、春が近づいてきていることを感じます。



ひなまつり 3月3日

♪あかりをつけましょ ぼんぼりに～♪
この時期になると教室から「うれしいひなまつり」と素敵な歌声が聞こえてきます。その歌声に春の近づきを感じます。「ぼんぼりって何?」「おひなさまってどの人?」など、子ども達の疑問に一つ一つ答えていく先生たち。

古来から伝わる伝統行事、今後も大切にしていきたいですね。

誕生会 3月4日

生まれ月でお祝いしてきた誕生会も今年度最後となりました。

年中児が参観日に披露した「おむすびころりんすっとんとん」のオペレッタを先生たちが演じました。先生たちの動きを見ながら、一緒に踊るなど、おにぎりやネズミになりきっていた子ども達でした。



年長お別れ会 3月10日

年長さんはもうすぐ卒園。

一年を通して、年長は小さい子に対してのおもいやり、年中と年少は年長に憧れの気持ちを膨らませてきました。

たくさんのありがとうの気持ちを込めて、年中と年少が計画したお別れ会。お礼の言葉と共に、年中と年少が作ったプレゼントを手渡しました。

「年長さん、卒園おめでとうございます！」

職員一同